

Naciones Unidas reconoce esfuerzos de Angola en reducción de la pobreza



La Habana, 22 oct (RHC) Angola recibió una Mención de Honor de las Naciones Unidas por las mejoras que registra el país en la lucha contra el hambre y la reducción de la pobreza.

Con datos oficiales, medios periodísticos indican que la nación africana tuvo una situación crítica entre 1990 y 1992, cuando el 63,5 por ciento de la población sufría de inseguridad alimentaria y nutricional.

Tal cifra bajó hasta 14 por ciento 25 años más tarde, 'una reducción ejemplar', dijo el representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa (CPLP), Hélder Muteia.

Cerca de la mitad de la población angoleña (más de 24 millones), de acuerdo con estudios independientes, salió del umbral de la pobreza absoluta, reveló en 2014 el presidente José Eduardo dos Santos.

Argumentó en la ocasión que 'varias instituciones internacionales enfatizan los progresos alcanzados por

nuestro país, revelando que el porcentaje de angoleños con menos de dos dólares/día pasó de 92 por ciento (por ciento) en 2000 para 54 en 2014'.

Sustentó que 'este ritmo de reducción de la pobreza, raro en nuestro continente, nos anima a proseguir en el sentido de alcanzar su total erradicación'.

De acuerdo con Dos Santos, después de 2002 Angola tuvo, entre 187 países analizados, la tercera tasa más elevada de crecimiento anual del Índice de Desarrollo Humano, 2,6 por ciento, apenas siendo superado por Ruanda y Etiopía.

Muteia, quien elogió el plan de acción angoleño contra el hambre, aprovechó también para reconocer a la CPLP por los progresos alcanzados en la lucha contra la pobreza.

En los últimos tres años el número de personas en la Comunidad que padece hambre y las víctimas de la inseguridad alimentaria y desnutrición pasó de 28 millones a 22 millones. Un avance significativo, pero no suficiente.

Las fuentes recordaron que la FAO y la CPLP adoptaron un plan conjunto para luchar contra el hambre, en una cumbre celebrada en Maputo (Mozambique) en el 2012.

En ese foro de jefes de Estado se abogó por mejorar la seguridad alimentaria en todos los países y se formó un Consejo de Seguridad Alimentaria permanente.

Para apoyar la estrategia de los países lusófonos, se creó además un fondo africano para que gobiernos, parlamentos y organizaciones no gubernamentales apliquen medidas concretas.

La FAO desarrolla actualmente proyectos en países de la Comunidad en lo que invirtieron hasta el momento unos 200 millones de dólares.

Creada el 17 de julio de 1996, la CPLP tiene entre sus objetivos fortalecer los lazos de amistad y cooperación entre las naciones de habla portuguesa para promover la paz y seguridad mundiales. El mecanismo goza de personalidad jurídica y autonomía financiera.

Integran la Comunidad, Angola, Portugal, Brasil, Cabo Verde, Guinea Bissau, Guinea Ecuatorial, Santo Tomé y Príncipe, Mozambique, Timor Leste. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109585-naciones-unidas-reconoce-esfuerzos-de-angola-en-reduccion-de-la-pobreza>



Radio Habana Cuba